

versetzt: der Obergrenzkontrolleur, Regierungsassessor Ameling in Landeck als Assessor an die Provinzial-Steuerdirektion in Breslau; in der Provinz Sachsen

gestorben: der Obersteuerkontrolleur Diethold in Magdeburg, der Salzsteuereinnehmer Spitta in Beesenlaublingen; befördert oder versetzt: 1. der Hauptamtskontrolleur Paul in Wittenberg zum Hauptamtsrendanten in Stalmierzycze (Provinz Posen), 2. der Obersteuerkontrolleur Schneidewind in Düben in gleicher Eigenschaft nach Magdeburg und 3. der Hauptamtskontrolleur Römhbeck in Langensalza als Obersteuerkontrolleur nach Düben, der Regierungsassessor Dr. Brunner in Magdeburg als Obergrenzkontrolleur nach Landeck (Provinz Schlesien);

in der Provinz Schleswig-Holstein

ausgeschieden: der Obergrenzkontrolleur Mengering in Wandsbeck behufs Übertritts in den Preußischen Staatsdienst; befördert oder versetzt: 1. Regierungsassessor Theile bei der Provinzial-Steuerdirektion in Altona zum Regierungsrath, 2. der Hauptamtskontrolleur Kaul in Flensburg zum Hauptamtsrendanten in Strasburg i. W., 3. der Hauptamtskontrolleur Garsten in Tönning in gleicher Eigenschaft nach Flensburg, 4. der Zollinnehmer I Peteren in Apenrade zum Hauptamtskontrolleur in Tönning, 5. der Obergrenzkontrolleur Pistorius in Schottburg als Obersteuerkontrolleur nach Crefeld (Rheinprovinz) und 6. der Hauptamtsassistent Junge in Wandsbeck zum Obergrenzkontrolleur dasselbst;

gestorben: die Hauptamtsassistenten Sievers und Westphalen in Altona; befördert: der Obergrenzkontrolleur, Steuerinspektor Muhs in Altona zum Revisionsinspektor in Neufahrwasser (Provinz Westpreußen);

in der Provinz Westfalen

befördert oder versetzt: 1. der Provinzial-Steuersekretär, Rechnungsrat Limberg in Münster zum Bureauvorsteher für das Expeditions- und Kanzleiwesen dasselbst, 2. der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Lohmann in Lippstadt als Obergrenzkontrolleur für den Zollabfertigungsdienst nach Aachen und 3. der Obergrenzkontrolleur Schwarte in Deding als Obersteuerkontrolleur nach Lippstadt;

in der Provinz Hessen-Nassau

befördert: der Obersteuerinspektor, Regierungsassessor Kunkel in Hanau zum Regierungsrath;

in der Rheinprovinz

befördert oder versetzt: 1. der Hauptamtskontrolleur Bräuning in Duisburg in gleicher Eigenschaft nach Wittenberg (Provinz Sachsen), 2. der Hauptamtsassistent, Oberkontrolleur Schröder in Elberfeld zum Hauptamtskontrolleur in Duisburg, in gleicher Eigenschaft die Obersteuerkontakteure 3. Niederstadt in Siegburg nach Köln und 4. Schmidt in Crefeld nach Siegburg, 5. der Hauptamtsassistent Glück in Düsseldorf zum Obergrenzkontrolleur in Schottburg (Provinz Schleswig-Holstein);

in der Provinz Hannover

gestorben: der Hauptamtsassistent Meyer in Lüneburg; versetzt: der Obergrenzkontrolleur, Regierungsassessor Herroé in Bentheim als Assessor an die Provinzial-Steuerdirektion in Münster.

2. Ordensverleihungen

Es wurde

dem Obergrenzkontrolleur Lassen in Begegack bei Bremen die Rettungsmedaille am Bande, dem Revisionsinspektor Lanz in Emmerich und dem Hauptamtsassistenten, Oberkontrolleur Koch in Cottbus, aus Anlaß der Feier ihres Dienstjubiläums der Königliche Kronenorden 4. Klasse, dem Stationskontrolleur, Revisionsinspektor Rose in Dresden bei seinem Ausscheiden aus dem Militärdienst als Hauptmann der Landwehr der rothe Adlerorden 4. Klasse, dem Hypothekenbewahrer, Steuerrath Windscheid in Köln der Königliche Kronenorden 3. Klasse und dem Hauptamtsrendanten Kaut in Harburg (Provinz Hannover) zu seinem Dienstjubiläum der Charakter als Rechnungsrrath verliehen.

Bayern.

Ertheilt: dem als Stationskontrolleur in Flensburg verwendeten bayrischen Zollinspektor Sigmund von Peritzhoff die Bewilligung zur Annahme und zum Tragen des ihm von Seiner Majestät, dem Deutschen Kaiser und Könige von Preußen verliehenen K. Preußischen Kronenordens VI. Klasse.

Sachsen.

gestorben: der Reichsbevollmächtigte für Zölle und Steuern, Königl. Sächsische Finanzrath Meisel zu Stettin.

Württemberg.

Bestimmt: für die durch einen württembergischen Beamten zu besetzende Stationskontrolleurstelle zu Hannover den Hauptzollamtskontrolleur Touffet in Stuttgart, wurde demselben bei diesem Amt die Dienstrechte eines Expeditors und den Titel eines Zollinspektors verliehen.

verliehen: das Ehren-Ritterkreuz des Ordens der württembergischen Krone dem Oberfinanzrath Bleiderer bei dem Steuerkollegium, das Ritterkreuz zweiter Klasse des Friedrichsordens dem Um-

geldskommissar Locher in Backnang; ernannt: der Kollegialhilfsarbeiter des Steuerkollegiums Amtsrichter Dr. Haßner zum Assessor bei dieser Behörde;

verliehen: dem Revisor Schmidt bei dem K. Steuerkollegium der Titel eines Sekretärs; gestorben: Zollverwalter Herzog zu Stuttgart.

Baden.

versetzt: der Oberzollinspektor Wirthle in Konstanz zum Hauptzollamt Mannheim, der Oberzollinspektor Schwörer in Lörrach zum Hauptsteueramt Konstanz, der Oberzollinspektor Becker in Säckingen zum Hauptsteueramt Lörrach;

ernannt: der Hauptamtsverwalter Knittel in Karlsruhe zum Oberzollinspektor beim Hauptsteueramt Säckingen, der Kassier Gräff bei der Amortisationsklasse zum Hauptamtsverwalter beim Hauptsteueramt Karlsruhe, der Hauptamtsverwalter Kaiser in Lörrach zum Obereinnehmer und Domänenverwalter in Stockach.

versetzt: Hauptamtsgehilfe Hack in Konstanz zum Hauptsteueramt Freiburg, Hauptamtsgehilfe Friedrich in Basel zum Hauptsteueramt Karlsruhe und Hauptamtsassistent Geisel in Heidelberg zur Zollabfertigungsstelle a. B. Basel, Hauptamtsgehilfe Finanzpraktikant Dr. Bernauer in Mannheim zum Hauptsteueramt Konstanz, Hauptamtsgehilfe Finanzpraktikant Rothmel bei der Zollabfertigungsstelle a. B. Basel zum Hauptzollamt Mannheim, Hauptamtsgehilfe Finanzpraktikant Schüler in Konstanz zum Hauptzollamt Mannheim und Hauptamtsgehilfe Finanzpraktikant Ottmann in Lörrach zum Hauptsteueramt Konstanz in gleicher Eigenschaft.

ernannt: Hauptamtsgehilfe Kilian bei Großh. Zollabfertigungsstelle a. B. Basel zum Hauptamtsassistenten, Hauptamtsassistent Häcker, z. B. bei der Rechnungsrevision zum Revisionsassistenten, Revisionsinspektor Gisler bei Großh. Hauptzollamt Mannheim zum Zollverwalter bei dem Nebenzollamt I Überlingen, Hauptamtsassistent Heinrich, Vorstand der Zollabfertigungsstelle a. B. Freiburg, zum Zollverwalter in Erzingen, Hauptamtsassistent Bruder in Basel zum Vorstand der Zollabfertigungsstelle a. B. Freiburg, der Hauptamtskontrolleur Gimbel in Karlsruhe zum Hauptamtsverwalter in Lörrach;

übertragen: dem Finanzpraktikanten Hauptamtsgehilfen Ottmann in Konstanz die Stelle eines Steuerkontrolleurs bei der Obereinnehmerei Emmendingen;

ernannt: Steuerkontrolleur Zwirner beim Hauptsteueramt Freiburg zum Zollverwalter beim Nebenzollamt I Leopoldshöhe;

gestorben: Zollverwalter Schmitt in Leopoldshöhe, Zollinnehmer Kaul in Rieden, Zollverwalter Schuhmacher in Erpingen.

Oldenburg.

verliehen: das Ehrenkreuz I. Klasse der Haus- und Verdienstordens dem Hauptkontrolleur Siemer zu Brake; das Ehrenkreuz II. Klasse desselben Ordens dem Zollinnehmer I. Klasse Müller zu vor Brake;

ausgeschieden: der mit der Verwaltung der Steuerreceptur Westerstede beauftragte Amtsrentmeister Gerdes;

beauftragt: Amtseinnehmer Gerdes zu Westerstede mit der Verwaltung der Steuerreceptur Westerstede.